## Les syndicats s'inquiètent pour les jeunes et les entreprises de l'Ain

Bourg-en-Bresse. Une conférence de presse intersyndicale était organisée, jeudi. La CGT et Force ouvrière ont dénoncé la réforme des retraites et alerté sur la situation de plusieurs entreprises de l'Ain.

es syndicats appellent à une journée de grève et manifestation le 10 septembre, à 14 h 30, à Bourg. Leur appel s'adresse notamment aux jeunes qui, selon eux, seront « les plus pénalisés par la réforme des retraites ». Pour Marie-Thérèse Bugaut, secrétaire générale de l'union départementale de la CGT de l'Ain, « même si l'âge de la retraite n'est pas repoussé, les jeunes devront cotiser plus long temps, donc ils partiront en retraite plus tard ». Un des autres points

abordés concerne la situation de différentes entreprises, dont Renault Trucks. La relocalisation de certains domaines du travail sur le site de Bourg, « n'est pas vraiment une relocalisation » pour Lionel Mornet, délégué syndical CGT. Il affirme que la solution serait d'investir de nouveaux marchés : « Il faut négocier des coopérations équitables et mutuellement avantageuses pour que chaque pays y trouve son compte. » Franck Stempfler. secrétaire général de l'Union



Les syndicats de l'Ain annoncent une manifestation le 10 septembre avec l'emploi, les retraites et les salaires comme mots d'ordre. Photo Laurent Thevenot

départementale Force ouvrière, s'est également inquiété des

avenirs de Technibel, Azureva et Danfoss. ■